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7 月 14 日（金）19 時開催（シビックセンター和室） 

 

★文京区学童保育連絡協議会 第 42 回総会開催★ 

6 月 9 日（金）19 時より、男女平等センターにて総会が開催されました。2016 年度の団体加盟数 25 に対し、出席数

20 で総会が成立し、2017 年度役員および活動計画案・予算案が承認されました。 

今回の総会では、2016 年度会計報告での年度予算に対し繰越金が多いことへ質問、意見をいただきました。また、新役

員から、（4 月運営委員会で活動予定になかった）7 月運営委員会開催の提案理由について説明を行いました。後日改めて、

開催時期についてアンケートを実施し、7 月開催決定をお知らせしています。ご協力いただきありがとうございました。 

 

★第１回運営委員会 報告★  

、区連協の活動、役割について…長年の活動により、現在の育成室に 

もたらされた「成果」について皆さんと共有しました。現在の育成室がある 

のは、これまでの取り組みによるもので、これからの育成室がどうあるかは、 

今加盟しているみなさんひとりひとりによるものです。これからの子どもた 

ちの豊かな放課後のために、皆さんで手をつないでいきたいです。 

、区連協が行政とさらなる強いパイプを持つために、加盟率アップを図り 

たいと役員会から提案。現加盟団体の継続、新設・未加盟父母会の加盟のため何ができるか、各父母会の様々な状況などふま

え、皆さんで意見交換を行いました。育成室や区連協を大切にしたいという共通の思いを確認できたと思います。 

、「子ども子育て会議」について委員より報告がありました。子ども子育て会議は、区の中期長期的な計画を決める重要な会

議。区連協は区から正式な参加依頼を受けています。現状文京区は 23 区で唯一、小学生が増加傾向に。増室のみならず、育

成室の環境を守りよりよい保育をすすめていくため、これからの情勢にぜひご注目下さい。 

、前年度提案のあった輪番制については、今年度は実施をしない方向で確認。今後区連協が途切れることなく実質ある運営

ができるよう、よろしくお願いいたします。 

、前年度からの繰越金について、総会での質疑から、役員会より補足説明。これまで開催をやめた行事の繰越金が一般会計

に組み込まれ、全体繰越金が多くなった状態を、会費を低くすることで数年かけて調整してきた経緯です。この繰越金、実り

ある用途を一緒に考えて行けたらと思っています。 

、バザー開催について、事前のアンケートにお答えいただきありがとうございました。バザーは楽しみであるとともに、全

国研に参加するための財源ともなり、そして地域や行政に対するアピールでもありました。そんな経緯もお伝えしつつ、子ど

もも大人も楽しめて、おカネも稼げる、父母会の活動源になればと思います。 

、その他 子どもの育ちを学び、育成室の保育についての共通理解を深める場でもあるぶんこうけんを、運営は有志実行委

員会のまま、区連協の主催とする提案がありました。 

★子ども子育て会議委員より★  

千石第一育成室の三井と申します。区連協の団体推薦委員として、子ども子育て会議に参加しています（７月に今年度第１回

がありました）。さて、区連協や区連協役員会は「行政との対話窓口の役割」を担っているといわれます。行政との意思疎通の

場は複数ありますが、子ども子育て会議も大切な場の一つです。育児支援施策の推進が目的の会議で、そこでの質問も回答も、

区の HPに議事録として載ります。それは受け答えの内容が行政計画策定へのプロセスとして残ることを意味します。そのよう

に重要なこの会議、区連協の先輩委員の発言内容も踏まえ、着実に区から前向きな回答を得るべく臨んでいきます。今年一年

会議の内容をこのニュースや運営委員会でみなさんに伝えていきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します

文京のがくどうほいく 
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みなさん、こんにちは。本年度、文京区連協の会長を務めます越野一朗と申します。会長以下新役員 11 名、加盟父母会・団

体の集合体である区連協の旗ふり役として、皆さんと一緒に、育成室に通う子ども達の「安全・安心・楽しい」のために活動

していく所存です。一年間、よろしくお願いいたします。  

 文京区では児童増加に伴い、育成室のニーズも増加の一途をたどっています。待機児童は依然ゼロにはなっていないものの、

ニーズに合わせるべく公設育成室の増設が実現されてきました。一方、区外に目を移すと、連協活動の弱体化に沿うように、

公設の学童保育が廃止されたり、おやつが提供されなくなったり、あるいは、一室 70 名（！）の定員が 60 名に減って保育

が楽になった、という学童があったり、文京区に暮らす我々には想像もできないような状況が当たり前のように存在していま

す。文京区のように公設による恵まれた環境の育成室が維持・拡大されているのは非常にレアケースであり、このことこそが、

加盟父母会・団体が文京区連協という集合体として活動し、達成してきた一番の果実と言えるでしょう。当たり前のように享

受している保育内容のありがたみを実感する機会はなかなか無く、失って初めて気付くのかもしれません。が、失ってからで

は遅いですよね。  

 区連協は、保育園の父母連や小学校の PTA になぞらえられることが多いように思いますが、全く異なる点が１つあります。

父母連や PTA が無くなっても保育園、小学校は無くなりませんが、もし区連協（の活動）が無くなると、育成室が無くなって

しまう可能性があるということです。仕事に追われる中、区連協の活動や区連協に関連した父母会活動の意義に疑問を感じる

ことも多いかもしれません。でも区連協も父母会も、構成メンバーは大人ですが主役は子ども達で、大人のではなく子どもの

都合を第一に考える必要があります。子ども達の「安全・安心・楽しい」育成室のために、区連協としてやらねばならないこ

とは何か、なくしてはいけないものは何か、皆で一緒にじっくりと考える一年にしていきたいと思います。我々役員もみなさ

んと同じ一保護者にすぎないので、色々と至らぬ点もあろうかと思いますが、よろしくお願い申し上げます 。  

★2017 年度区連協役員紹介

会長／越野一朗（向丘）        会計／イベント・森部淳（柳町第二）  イベント担当／國本純絵（窪町） 

副会長／総務・藤沢正典（窪町）     行政担当／三井望（千石）              福田真治（久堅） 

行政・山口亜紀子（千石）    総務担当／伊藤裕子（柳町第二）           下村功（神明ＯＢ） 

行政・辻本頼子（柳町第二ＯＢ）      濵田千代（千石ＯＢ）  【連絡先】bunkyo.renkyo@gmail.com

 

★今後のスケジュール★

・8 月 23 日（水）10 時半～区長面談  

・8 月 24 日（木）19 時〜第１回バザー実行委員会  

（区民センター2 階和室） 

・9 月未定    第 3 回役員会 

・10 月 3 日（火） 第 2 回子ども子育て会議 

・10 月 22 日（日）10 時〜 第 2 回運営委員会 

（シビックセンター4 階和室） 

☆イベント案内☆ OB 父母のつどい主催 

・9 月 24 日（日）10 時～都連協総会            10 月 29 日座談会＆11 月 26 日赤羽水門広場 凧あげ＆芋煮会    

区連協（文京区学童保育連絡協議会）主催のバザーを下記の通り開催します。 

多くの皆様のご来場をお待ちしております。 

なお、天候不良時のバザー開催可否は「区連協 HP」で発表します。 

【区連協 HP】 http://bunkyokurenkyo.web.fc2.com/  

 日時：１０月８日（日）午前 11 時～午後１時３０分  

 場所：柳町児童館前道路（クイーンズ伊勢丹裏） 
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